

2024-10-31

Devuelve Gobierno de Centro funcionalidad a los espacios públicos con restauraciones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lachispadetabasco.com/villahermosa/devuelve-gobierno-de-centro-funcionalidad-a-los-espacios-publicos-con-restauraciones/>

Noticia del día

Antares Soto Pastrana rinde protesta como nueva titular del IMPLAN

Antares Soto Pastrana rinde protesta como nueva titular del IMPLAN

En el marco de la inauguración del Foro Internacional de Arquitectura, 50 Años Colegio de Arquitectos Tabasqueños (CAT) "Ciudad y Gente", la presidenta municipal Yolanda Osuna Huerta, indicó que en Centro se tiene la misión de transformar el municipio en un lugar donde los ciudadanos disfruten los servicios básicos, caminen en calles seguras y accedan a entornos que fomenten la convivencia y el sentido de comunidad.

Devuelve Gobierno de Centro funcionalidad de espacios: Impacto y Transformación

En compañía de Raúl Guzmán Priego, presidente del CAT, y de Katia Ornelas Gil, titular para el Desarrollo Económico y la Competitividad (Sedec), en representación del gobernador, Javier May Rodríguez, la edil enfatizó que desde hace cinco décadas este organismo colegiado hace eco de los principios que no solo dan sentido a su vocación, sino que también contribuyen de manera fundamental a satisfacer las necesidades de las personas.

El foro, expuso, responde a la urgente necesidad de reflexionar sobre el futuro de los entornos urbanos ya que, bajo el título "Ciudad y Gente", se manifiesta la relación fundamental entre los espacios que se habitan y quienes los ocupan, pues el diseño y los ornamentos que son utilizados para embellecerlos influyen en la calidad de vida, el sentido de pertenencia y la conexión con la cultura, "por lo que las ciudades son el reflejo de identidad colectiva con historia y memoria urbana".

La estética urbana, agregó junto a Ricardo Beltrán Merino, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Tabasco (CCET), y de Carlos Villegas Adriano, dirigente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), no solo embellece los entornos, sino que también invita a participar en ellos y tiene un impacto profundo en el bienestar emocional, fomenta el encuentro social y el disfrute del tiempo al aire libre.

Renovación de Espacios Públicos: Un Futuro Más Brillante

La alcaldesa refirió que el Gobierno de Centro está convencido de la necesidad de restaurar los espacios públicos del municipio. "Por lo que acordó con el CAT mecanismos de colaboración por medio de sus agremiados para la remodelación de 50 parques y otras áreas en colonias, villas y comunidades en el actual periodo municipal, que comprende del año 2024 al 2027.

Indicó que eso demuestra una coordinación muy estrecha para aprovechar el talento creativo y la capacidad profesional de los arquitectos de Tabasco.

Para lograr ese objetivo, destacó, se trabaja en acciones específicas como el próximo inicio de operaciones del proyecto integral de gestión del agua más importante de las últimas décadas, que incluye el Acueducto Usumacinta, la Plataforma de Captación Carrizal y la Planta Potabilizadora Carrizal II.

Sin embargo, subrayó la edil ante profesionistas, estudiantes y asistentes en general reunidos en el lobby del

Planetario Tabasco 2000, sede del foro, esas acciones no se detienen ahí, sino que ya se planteó un proyecto integral que modernizará las vías primarias y mejorará la red de caminos y puentes rurales del municipio. La administración que preside, subrayó, avanza en la ruta de consolidar la transformación.

Por su parte, Raúl Guzmán Priego, presidente del CAT, indicó que el Colegio de Arquitectos Tabasqueños cumple cinco décadas de historia y compromiso dedicadas a construir un Tabasco mejor y más sostenible.

Remarcó que el foro, con el tema "Ciudad y Gente", invita a reflexionar sobre la relación esencial entre los espacios que se diseñan y quiénes los habitan bajo la perspectiva de la sostenibilidad urbana, innovación tecnológica, restauración e importancia de la identidad cultural.